



編集後記

今年も暑い夏
になりそうな気
配。

沖縄訪問に行っ
た時に聞いた話
なのですがデイ

ゴの花が咲くときは台風
が沖縄によく来るとい
言ひ伝えがあるそうです。

今年は「台風が沖縄に
よく来る」という事にな
りそうだといっています
た。

私たちの訪問時は、梅
雨独特のジメジメはあつ
たものの、全国ニュース
になるような天候ではな
く、南大阪的によれば、
「団長が良かった」とい
う事になります。

私は明らかに「雨男」

なので、こういう時は余
りアピールせずに黙って
おくことが大事です。

でも、雨も降らなけれ
ば作物も出来ず、日々の
生活にも支障が起こるの
で感謝をしなければなら
ないですね。

いやー久しぶりに気持
ちのいい朝を迎えました。

森友学園・加計学園問
題では、決定的にダメー
ジを与える事ができなかつ
たのが、東京都議会選挙
がはじまると、攻守逆転
し、月曜日の朝刊に踊る
「自民党歴史的惨敗」の
タイトル。

下村都連会長の数日前
の記者会見とは打って変

わって勢いのない記者会
見。

久しく続く安倍政治の
横暴と国政の私物化に与
えられた投票行動なのだ。
韓国で起こった「朴大

統領退陣」のような現象
まではいかないが、あと
一步のところまで追いつ
めた事は間違いない。

最終日の秋葉原演説に
は、籠池夫婦も登場し、
淳子夫人の「安倍ヤメロ」
「金返せ」には笑ってし
まいました。

一発で倒すカウンター
パンチのようにいかなく
ても、ジャブを打ち続け、
時に〇〇砲や週刊誌のス
クープを背景にした憲法
に基づいて要求した臨時

国会を開けとの要求さえ
も拒み続け(三日現在)、
逃げ切ろうとした安倍政
権の前途は終焉に限りな
く近づいてい
る。

今夜だけは
都民ファース
トの本質には
触れず安倍政
治惨敗の余韻
を楽しもう。
あと一歩だ
頑張ろう。

港合同ホームページ
<http://www.minatogodo.org/>